

「つながりのある元気なまち」についてのご意見などを記入してください。

さいたま市から引っ越してきました。市のがん検診の項目の少なさに驚きました。
催しが多く、自治体や町内会が元気なイメージがあります。

朝霞は色々なイベントがあり、よく参加させて頂いています。
わくわく号もよく利用させてもらっています。坂が多いのでとても助かります。

病院、病院ではなく、根本的な食事と運動の知識を高め、皆に食事コントロールと運動をさせるべき。

無料で参加できる身体を動かせるイベントを開催するべき。

色々なイベントや催しがあって良いが、どれも混雑しすぎて十分に楽しめないので工夫してほしい。

以前から様々な市民活動団体が活発に活動しているが、市の人口構成と異なり高齢化が進んでいるようだ。自分達の地域を自分達で住みよくしようとの活動だろう。ぜひ若い転入者も参加できるよう、行政の手助けを期待する。

多文化推進サポーターが活用できてないように思います。

公民館で子供向けのイベントなどを増やしてもらえると嬉しい。高齢者向けなものはよく見るが、子供向けのものが少なく感じられる。

小さい子から大人、ご老人と、すべての人々が、安心して気軽に挨拶ができる街であって欲しいです。

人口が少ない内間木地域、60歳以上が多い地域ではつながりが希薄だと思う。SNSでの情報が主流となり、事業があったとしても、高齢者は情報を得られません。高齢者は、「自分には情報がこない」→「世の中に必要とされていない。出かけてもつまらない」という考えになりがちで、要介護者の割合が加速すると思います。

30代の子育て＆共働き家庭が求めてる、地域の繋がりやサポートと、実際に市が行っている事業？とのミスマッチを感じます。というか、若い世代への魅力的な取り組みとか、コミュニティづくりがない気がします。突発的なイベントはたくさんあります。

本町から幸町に大きなカフェを増やしていただきたいです。

例えば、朝霞の森の使われていない場所を活用してスタバのようなカフェを誘致する、コワーキング空間を整備するなど、人のつながりを育むエリアの有効活用をお願いしたいです。

特に感じたことはない。

施設が少し古くなっている。

わくわく号は少ない。

健康診断、健康推進をもう少ししてほしいです。

わくわくどーむを利用していますが、朝霞台までのわくわく号の終バスが早すぎて不便です。

子育ての欄でも書きましたが、三原地区には公共施設が少なくサービスが行き届いているとはいえません。

地域で繋がりを感じたことはありません。

本当に「つながる」のであれば農家の皆さまの恵みを、学校給食に活かすとか、出版関連の工場が多い朝霞ならではの学習を、子ども達と行うとか、もっと、教育と街づくりを「つなげる」手段はいっぱいあるはず。今まで、朝霞市役所の職員の皆さんは、市役所で相談をしても本当に冷淡でした。まつりやイベントの時だけ、急に生き生きするという印象です。市民と近い存在になってほしいです。

商工会や市などのイベント、彩夏祭など、つながりを作ろうという努力はしていると思います。これからも続けて欲しい。

子育て時期はママ友の交流もあったが、子育てが終了し、定年も視野に入る50代になってあらためて地域でのつながりがある（できる場）があるといいと思う。

空き店舗はまちなかに外部不経済をもたらす。調査、意向確認、借り手とのマッチングなど、きめ細かに進めるべき。

特に、市内金融機関や商工会、エリアマネジメント組織など民間とも協力し、まちなか創業を促し、まちなか全体のテナントミックス、多様性あるエリア形成を目指すべき。

時代にそぐわない時間を持て余した高齢者の都合に合わせた自治体の運営はとても迷惑です。現役世代の負担になるようなことはやめてほしいです。

まったくつながりがない。

朝霞台駅周辺ではイベントも少ないし、何事も朝霞市役所周辺だけでやっているイメージ。

分断とまでいかないが、志木や和光市周辺を好んで利用するくらい朝霞市はまとまりを感じない。

前回のアンケートがどのように活かされたのか不明慮である。

まだ、あまりわかりません。

弁財坂下にある「JAあさか野」で朝霞の農作物の販売をしてください。

地のものを買えるというのも、朝霞市民で良かったと思えるひとつです。そこから生まれる縁もあります。

わくわく号についてです。

朝の便が若干増えたのは評価できますが、北朝霞発の終バスが早まり大変不便になりました。

ました。

タクシーも酷い時は數十分近く待つこともあります。

料金を値上げしても良いので、以前の様に21時台まであるようにしていただきたいと思います。

また、同駅のバス停のベンチの位置を時刻表の後ろにして欲しいと思います。

高齢者の方の利用が多いのにベンチに座って待てないのは気の毒に感じます。

朝霞駅南口と同じ様な位置にして頂けることを希望します。

取り組み内容のものを、広報あさかを見ていてあるのは知っているのですが、実際に関わることがまだないので実感としては感じられていないです。

取り組みが我が家まで届いていないのか、実態がいまいちわからない。

ストリートテラスなど、人が集まる試みが良い。

がん検診は良い取り組みで、毎年受けています。

健康に注意出来ています。

わくわくバスも助かります。

コースが遠回りなのですが、コースの検討などはあるのでしょうか。

一年を通してお祭りなどのイベントが多く、朝霞市民の賑わいを感じる場面が多いのは嬉しい。

色々なイベントが開かれており、市民の活動も活発であると感じますが、閉鎖的な面もあると思います。

誰もが気軽に参加できるようなものがあるといいと思います。

住んでいる地域が寂しい。バスの本数が少ない。どんどん減らされている。減らすなら市内循環バスのルートを増やして欲しい。

●テニスコート要らない。

●循環バスは大変便利です。

●ハローワークはもっと世の中の会社に指導して欲しい。紹介できる会社がいわゆるブラック会社みたいな会社が多すぎる。

●昨年発表された市の職員の件です。市発注の工事代金などの支払い事務を怠り、受注業者への未払いを発生させたとして、上下水道部水道施設課の主任級職員（54）に減給10分の1、1ヶ月の懲戒処分などをしたと発表した。こういった発表を隠さずしていただけるのは助かります。

朝霞台駅に市民が自然に集まる大型商業施設を作って欲しい。

一部の既得権益者のためにだけある。

自治会、町内会は地縁血縁など古くからの地元の者を中心に形成され、転入転出の多い朝霞市にはもはや馴染まない。自治会、町内会を維持するメリットはあるのか？

不動産会社が農地を放棄した農家からどんどん宅地開発を進め、市も違法性がなけれ

ば許可しているので、新たな住宅地やマンションでは、最低限、隣近所、マンション内などで、ゴミステーションの管理や雪掻き、清掃などの付き合いや地域の治安が維持できるよう、市や関係機関が支援や助言をしていけばよいのではないか。

わくわくドームでの子どもスポーツ教室や工作教室など、市が主導で、色々な学校の子ども同士のつながりが短期間でもできることはよかったです。

個人的には一人暮らしで、市外で働いているので地域の方と繋がっている実感は無いです。

ただ、やっぱり繋がっていきたいと思っているので、ボランティアか何か参加できる機会があつたらしいなと思っています。

色々とイベントが多く参加しやすいのがいいと思う。

まったく無いと思っています。

年代を問わず楽しめるイベントを増やしてほしい。

つながり、ありますでしょうか？

何かあるのかすら分かりません。

図書館が充実していて利用しやすいです。

博物館、プラネタリウムは他市にはあまり見かけませんが、朝霞にはあってとても嬉しい施設です。細々でもずっと利用したい施設です。

がん検診は毎年受けています。安価な費用で受けられるので嬉しいです。

町内会によって温度差が大きい。

マンション住まいだと回覧板もない。繋がりが薄い。

いろいろな行事に参加したいと思いますが、一人では勇気が入りますね。

どのようにしたら良いか考えてしまいます。

昼間違う自治体で働いているのでわからない。実感しにくいです。

私はマンションに新規に入居しましたが、自治会はマンションで独立していて、地域とのつながりは求めても得られない感じをうけます。地域活動に関心はありますが、取り掛かりがないことをたいへん残念におもっています。

わくわく号助かります。今年から運行しているわくわくワゴンが、もう少し曜日を増やしてもらえるとありがたいです。また、ホームページに支払い方法を明記してもらえると、助かります。
